



## BINOCULARES

**ENTREGUSIMO EN EL IECM.** No conformes con haberle regalado la mayoría en el Congreso de la Ciudad de México a Morena, Consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México ahora hasta recibieron a los legisladores del grupo parlamentario guinda en lo que fue una reunión de acercamiento. Nunca en la historia reciente del IECM había sucedido algo similar, que los diputados electos acudieran al órgano (supuestamente) autónomo para conocer sus funciones y tareas del instituto. Eso sí, la oposición (PAN, MC, PRI y PRD) no fue convocada porque si algo debe quedar claro, es que el IECM es morenista de hueso guinda. En el encuentro solo estuvieron los consejeros (paleros) que apoyaron el acuerdo para darle más escaños que los que le tocaban por representación proporcional a los morenistas, encabezados por su presidenta Patricia Avedaño.

**AUSENCIAS.** Por cierto, quien no acudió a dicha reunión y a otras que han tenido los diputados morenistas es la todavía coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso local, Martha Ávila. No se sabe si hay algún desencuentro entre los morenistas, luego que decidieron elegir a Xóchitl Bravo como su coordinadora para la próxima Legislatura, si decidió tomar vacaciones por lo pesado que ha sido la actual Legislatura caracterizada por su poca productividad o si anda haciendo cuentas para que a todos los diputados locales que ya se van, se lleven completo su bono millonario.

**TODO IGUAL.** Pasan los años, los gobiernos y en Ecatepec no cambia nada. A punto de terminar la gestión de Fernando Vilchis, los problemas de agua son los mismos desde hace años, pues ayer la Vía Morelos, una de las más importantes del municipio, fue bloqueada por vecinos que aseguran que desde hace dos años no les abastecen el líquido.

